

Association Suisse d'Assurances ASA

14.06.2006 - 12:08 Uhr

Association d'Assurances: Albert Lauper réélu au poste de président

Lucerne (ots) -

Lors de son assemblée générale d'aujourd'hui à Lucerne, l'Association Suisse d'Assurances a réélu son président, Albert Lauper pour un nouveau mandat. Martin Albers (Swiss Re), Markus Hongler (Zurich Suisse), Manfred Knof (Allianz Suisse) et Hans Künzle (National) ont été nouvellement élus au Comité.

Lors de l'assemblée générale de l'ASA qui s'est tenue aujourd'hui, les délégués ont réélu le président, Albert Lauper, pour un nouveau mandat. Albert Lauper (président du Conseil d'administration de La Mobilière) dirige le Comité depuis l'été 2003. Dans son exposé, il a présenté l'assurance privée suisse comme un secteur solide, qui a brillamment démontré ses capacités et son importance économique. Il a ensuite fait un pronostic optimiste, déclarant: "Nous pouvons affirmer que notre branche a toutes les cartes en main pour continuer à offrir sur le marché des prestations de qualité à un niveau de sécurité élevé".

Martin Albers (membre de la Direction générale et responsable de la division Europe de Swiss Re), Markus Hongler (CEO de Zurich Suisse), Manfred Knof (président de la Direction générale d'Allianz Suisse) et Hans Künzle (président de la Direction générale de la Nationale) ont été nouvellement élus au Comité. Michel Liès et André Vionnet ont démissionné à la date de l'Assemblée générale. Hans-Jürg Bernet et Thomas Pleines s'étaient quant à eux déjà démis de leurs fonctions fin 2005.

Rainer Schellenberg (responsable de l'assurance collective à la Winterthur) a été élu par les délégués à la présidence du Comité maladie/accidents pour succéder à Martin Bründler. Depuis janvier 2006, le Comité dommages est présidé par Bruno Kuhn (La Mobilière), fonction dont s'était démis Bruno Schiess fin 2005.

Les autres membres du Comité de direction et présidents de comités ont été réélus par l'assemblée générale.

Lucius Dürr, directeur de l'ASA, a tiré un bilan positif un an après l'adhésion à l'association de plusieurs gros assureurs maladie. "Ils se sont bien intégrés et ont permis un enrichissement et un renforcement de l'ASA." Selon lui, les questions relatives à la politique de santé prendront encore plus d'importance à l'avenir dans le travail de l'association.

Eugen Haltiner, président de la Commission fédérale des banques, était cette année le traditionnel orateur invité et a fait un exposé sur le projet de surveillance des marchés financiers. Il a présenté cette dernière à la lumière d'une fusion partenariale entre les surveillances des assurances et des banques, dans l'intérêt de la place financière helvétique.

Note à l'attention des rédacteurs:

L'Association Suisse d'Assurances (ASA) est l'organisation faitière de l'assurance privée. L'ASA compte plus de 80 petites et grandes compagnies d'assurance directe et de réassurance à envergure nationale ou internationale employant plus de 45 000 collaboratrices et collaborateurs en Suisse. Plus de 95 % des primes encaissées sur le marché suisse par les assureurs privés l'ont été par des sociétés membres de l'ASA.

Le présent communiqué de presse est disponible sur le site www.svv.ch.

Contact:

Contact avec les médias ASA

Beat Krieger

Tél. +41/44/208'28'72

E-Mail: beat.krieger@svv.ch

standard +41/44/208'28'28

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100087998/100511231> abgerufen werden.